

# Kann uns Bio alle ernähren?

Grüne diskutieren über nachhaltige Landwirtschaft

**Balingen.** Zahlreiche Landwirte und Konsumenten sind der Einladung des Orts- und Kreisverbands von Bündnis 90/Die Grünen gefolgt, um mit dem grünen Europa-Abgeordneten Martin Häusling über nachhaltige Landwirtschaft zu diskutieren. Zunächst stellte Franz Keßler vom Landwirtschaftsamt die Situation im Zolernalbkreis vor. Manfred Kränzler, Biolandwirt aus Isingen drehte die Frage „Kann Bio uns alle ernähren“ um. Er bezweifle vielmehr, dass die so genannte konventionelle Landwirtschaft die

Menschen ernähren könne. Der Brüsseler Gast Martin Häusling ist ebenfalls Biolandwirt und hat den Weg ins europäische Parlament gesucht, um sich dort für eine nachhaltige Agrarpolitik einzusetzen. Auch wenn der europäische Weg im Vergleich zum amerikanischen Weg deutlich nachhaltiger sei, warnte Häusling dennoch eindringlich vor den katastrophalen Auswirkungen der technisierten Landwirtschaft. Das, was im ersten Moment billig wäre, könne uns als Gesellschaft dauerhaft teuer zu stehen kommen.